



FRÄNKISCHES SEEN.LAND

Abschlussveranstaltung des Projektes „Reisen für Alle“ Urkundenverleihung in der Pilotdestination Fränkisches Seenland

Gunzenhausen . Im Rahmen des bundesweiten Kennzeichnungssystems „Reisen für Alle“ dürfen sich mobilitäts- und/oder aktivitätseingeschränkte Touristen seit 2016 auf ein zertifiziertes Angebotsportfolio freuen – das Fränkische Seenland war eine von zehn bayerischen Pilotregionen des Projektes. Am Mittwoch 9. November 2016 fand in Gunzenhausen die Urkundenverleihung statt.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden des Tourismusverbandes Landrat Gerhard Wägemann übermittelte Anette Lenz, die stellvertretende Leiterin des Referats Grundsatzfragen der Tourismuspolitik, ein Grußwort aus dem Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie. Jan Schiefer vom Deutschen Seminar für Tourismus (DSFT) stellte das Kennzeichnungssystem vor und betonte: „Über die offizielle Website und die Websites der Teilnehmer ist es sehr gut gelungen, barrierefreie Reiseangebote in Deutschland einheitlich und transparent zu kommunizieren.“

Die Zielsetzung und Ergebnisse der bayerischen Pilotprojekte präsentierte Olivia Hernandez von der Bayern Tourismus Marketing GmbH (byTM). Im Anschluss stellte Seenland-Geschäftsführer Hans-Dieter Niederprüm die Entwicklung der Barrierefreiheit im Fränkischen Seenland vor und berichtete über den aktuellen Stand in der Pilotdestination: „Das Fränkische Seenland präsentiert sich als barrierefreie Pilotregion so kontrastreich wie verbindend: Ob mit oder ohne Handicap, rund um unsere zugänglichen Seen gibt es Freizeitspaß für jeden.“ Niederprüm lobte vor allem das Engagement der touristischen Leistungsträger im Fränkischen Seenland, die sich an dem Projekt „Reisen für Alle“ beteiligt haben.

Für ihr großes Engagement und die Teilnahme erhielten die Leistungsträger (siehe Kasten) Ihre Urkunden. Ein Vortrag über die Vermarktungsmöglichkeiten, die das Projekt „Reisen für Alle“ bietet, und ein offener Erfahrungsaustausch zum Zertifizierungssystem beendeten die Abschlussveranstaltung.

Teilnehmende Betriebe:

Parkhotel Altmühltal, Gunzenhausen
Ferienwohnung Krug, Muhr am See
Schiffahrt MS Brombachsee, Pleinfeld
Gästehaus Barbara, Meinheim
LBV Altmühlsee, Muhr am See
„Schlafwandler Kapper“, Theilenhofen
Museum HopfenBierGut, Spalt
Ferienhof Wimbauer, Nennslingen
Altmühlsee Infozentrum, Muhr am See
Ferienhaus Teubner, Merkendorf
Zweckverband Altmühlsee, Gunzenhausen
Schmalzmühle, Röckingen
Ferienwohnung Treiber, Bergen
Ferienhof Birnbaum, Weidenbach
KLJB Bildungshaus, Höttingen
LBV Umweltstation Rothsee, Hilpoltstein
Hotel Adlerbräu, Gunzenhausen
Strandhotel Seehof, Pfofeld
Ferienwohnung Popp, Merkendorf
Ferienwohnung Blue Oasis, Theilenhofen
Ferienwohnung Nehmeier, Haundorf